

NORD-ISÈRE Ces professionnels du bâtiment voient l'avenir en pisé à Dolomieu

Ce vendredi, tous les décideurs et constructeurs du bâtiment adhérents à l'association Tera (Terre crue de Rhône-Alpes) se sont réunis en mairie de Dolomieu pour discuter de leurs projets et élaborer les règles professionnelles de construction, de conception, de réalisation et d'ouverture des marchés pour tout ce qui concerne la rénovation ou la construction d'habitations en pisé.

Le pisé, un matériau d'avenir

Ces travaux, menés conjointement par des groupes de travail régionaux, en partenariat avec les scientifiques pour les réglementations sismiques et thermiques, s'inscrivent également dans un souci d'adhérer pleinement aux actions de l'écologie et du développement durable. Reconsidérer la terre crue



■ Les forces vives de Tera (Terre crue de Rhône-Alpes) se sont rassemblées, avec, comme objectif commun, de revaloriser le pisé, une technique ancestrale et patrimoniale. Photo DR

comme un matériau d'avenir est le principal objectif de Tera, qui regroupe des maçons, des artisans, des architectes, des ingénieurs, des techniciens et des économistes.

Favoriser, en région, les échanges entre les professionnels, promouvoir les connaissances techniques d'intervention sur le bâti ancien, permettre de créer

des métiers très qualifiés et ainsi inciter à construire en terre crue. Il est rappelé que le pisé présente d'indéniables avantages environnementaux, sociaux et culturels. ■

Marcel Milani

Contact : Marianne Boiron-Reverbel (coordinatrice)
au 06 83 21 97 18.

Site : www.terre-crue-rhone-alpes.org.